

El falso sentido del derecho en el satanismo espiritual

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 13, 2024](#)

Como este tema sería más largo, quiero ser breve. Muchas personas parecen asumir que Satanás o los Dioses, en el momento en que cruzas la puerta, te deben algo o que te llevarán a alturas invisibles de desarrollo de repente.

Ya que uno carga con muchas creencias del Cristianismo, donde todo se confunde dentro de la mente, o del Islam que dice "Todas las cosas vienen de Alá", convierten el aspecto del cambio de culpas en Satanismo Espiritual - igual que todos los desórdenes mentales anteriores que han surgido de estas creencias erróneas. Y en vez de cambiar para adaptarse al nuevo mundo y aprender a aceptarlo, tratan de imponerle su propia norma, fracasando en el camino.

Recientemente, envié un breve seminario a los donantes de la JoS. Aunque era corto, no me gusta parlotear como un tonto para hacer sentir a la gente que era más largo. Los 10 puntos allí relatados son de origen divino de mi profundísimo y muy excesivo titánico esfuerzo por crecer en el camino. Desearía que otra persona me los hubiera dicho hace más de 15 años; la Suma Sacerdotisa Maxine hizo todo lo que pudo y que los Dioses la bendigan, me alejó de mucha falsedad al igual que a otros miembros.

Con una mentalidad de "cortar por lo sano". Los primeros puntos fueron "Olvida todo lo que creías saber".

El verdadero valor de estos temas, aunque mucha gente malinterpreta el valor, se entenderá cuando uno comprenda cómo funciona la sabiduría y el conocimiento adecuado. Ciertas cosas son sencillas. El mero error de no "olvidar todo lo que creías saber" y trasladarlo aquí, puede tener consecuencias catastróficas para el Iniciado. Por eso actualizaré la página de la Dedicación en los próximos días. Aquí se escribirá sobre estas 10 Directivas.

Así se evitan ilusiones. En todo caso, todo mi trabajo consiste esencialmente en esclarecer el trabajo de los Dioses y mejorarlo y ampliarlo, para que sea claro como el cristal, sólo por el bien de todos nosotros, para que podamos ser coronados con nuestro eventual éxito en el camino. Para ello, uno debe hacer todo lo posible por desterrar la falsedad de uno mismo y de sus percepciones. Esto requiere tiempo, trabajo y experiencia, pero también el conocimiento adecuado.

Cuanto más se aleja uno de esto, más errores se cometen; cuantos más errores, más se nubla el entendimiento.

He conocido a personas que no saben hablar inglés y se sienten con derecho a tener empresas que "generarán miles de millones". Ellos "harían" esto y "aquello" durante los últimos 5 a 10 años, ahora no se levantan de la cama para hacerlo; eventualmente "lo harán". Cuando "lo harán", "prometen X y X".

El verdadero trabajador de Satanás, se sentaría realmente a aprender inglés y si realmente creen en ese destino suyo, verían hasta dónde pueden llegar. Demasiada palabrería, equivale a ninguna acción aquí. Todo es para convencer a otros, no para que uno lo haga realidad.

He visto personas que arbitrariamente y de la nada, se autodenominan "Apóstoles de Satanás" y luego 10 años después entienden que no fue así, y entonces culpan a los Dioses [se suponía que el trabajo apostólico había creado una mansión o algo así, no sucedió].

¿Se le preguntó a Satanás sobre esto? ¿O simplemente se definió esto de un lado y luego vieron que el camino es más largo o no exactamente a sus expectativas, resultando en algo de amargura ahora? ¿Dice también en alguna parte que te sentarás en un trono de oro, y entonces 9 billones de humanos arrojarán flores sobre tus piernas? ¿De dónde vienen estas cosas? ¿De las películas? ¿Delirio? ¿De la locura?

Gente que me dice "Haré X cosa por JoS" cada día, durante los últimos 3-4 años o incluso 10, sin hacer nunca nada, pensando que merecen algún tipo de trato preferencial sobre Satán o los Dioses. Uno de verdad simplemente diría "estoy haciendo esto", haría esto, y vería a dónde les lleva. Si se hiciera eso, uno vería que convencer a alguien no es el aspecto principal de la cuestión aquí; es lo que uno verdadera y realmente va a hacer.

Pero si uno no acepta esto, culpar a otros es el resultado consecuente. Como uno no quiere mirarse a sí mismo de verdad, esta práctica se desvía hacia los demás. Además, que yo sepa, Satanás no ha pedido a nadie que

haga nada que no pueda hacer, si hemos de suponer que uno se ha comunicado verdaderamente con Él.

Cuanto más se adentra uno en delirios de auto-derecho, más estos no son aceptados en su valor nominal por los demás (debido a la falta de cualquier prueba en esa dirección), entonces se vuelven hostiles a los demás, y especialmente a aquellos que no tienen nada que ver con todo esto.

Fue "mi culpa por no hacerlos Sumos Sacerdotes" y también "¿Dónde está su porción?" (A menudo, los reclamos aquí son financieros y del razonamiento como "¿Por qué Satanás no arrojó una bolsa de 10 millones sobre mi cabeza desde los cielos? Él puede hacerlo, ¿no?". Se culpa de todo. Ellos mismos no tienen la culpa. ¿Cómo podría culparse al propio Faraón, después de todo?

Sí, Satanás puede hacer cosas que están más allá de la comprensión. Sin embargo, todo este camino no gira en torno a que construyas una relación parasitaria basada en delirios con los Dioses u otros en este camino. Todos los que piensan que eso es posible, están en una posición de error. Los Dioses quieren ayudarte a ser fuerte en ti mismo. Cualquier otra cosa es extra, y las demandas más irracionales que uno crea debido a la percepción sobredimensionada de sí mismo, o el auto-defaticismo, son ambos dos caminos errantes que conducen a un camino errante.

Siendo realistas, su contribución a este lugar fue del 0,00001% o a cualquier otro, de alguna manera, merecen el 90% del pastel de los Dioses. ¿Cómo es eso? Claramente, todo es locura, derrotismo, narcisismo y estupidez, todo combinado en una gran poción que beben todos los días para sentirse

mejor y también para abusar de los demás. Incluso los Dioses pueden caer víctimas de ese comportamiento abusivo. No es que a los Dioses les importe, porque realmente no les importa; ya que esperan a que este humano realmente experimente la situación por sí mismo y cambie. La vida viene con un golpe brutal para estas personas en todos los casos.

También está siempre este caso especial que es el propio Anticristo. No como estos otros que menciono arriba. "Un día lo conseguirás Cobra, yo soy diferente". Hasta ahora no he pillado nada. Porque siempre digo "Claro, pero demuéstalo". Cuando se trata de pruebas la mayoría de la gente no da ninguna. Hasta ahora tampoco han hecho nada. Anticristos y faraones de vidas pasadas, por supuesto.

Ustedes en general necesitan revisarse, tener honestidad y enfrentar la vida como es. Si alguien está de verdad en las categorías anteriores, que lo demuestre. No me lo contéis. No me importa. Solo me importan los que hacen su vida en serio y la aceptan y tienen la valentía de enfrentarla. Amo a todos como Satanista Espiritual, pero no voy a dar rescates parasitarios, mentiras y demás, ya que estaría fomentando vuestra destrucción que estáis creando con engaños masivos.

El Satanismo Espiritual o la Alegría de Satán nunca propugnó nada de esto, ni en la ética, ni en el conocimiento ni en mis sermones. Siempre digo la verdad con los pies en la tierra y promuevo el avance aquí y ahora. Nunca ilusiones. No participaré en esto.

Iré al grano también con este tema. Bastantes personas sufren graves trastornos de la personalidad, pereza y desviación de la responsabilidad.

Narcisismo, locura, delirios de grandeza: los seres humanos pueden tenerlos en distintos grados. Todos tenemos un pasado y algunos problemas con los que lidiar. Cuanto más tiempo los verifiquen los demás y no se solucionen, más se está cavando la tumba de nuestro propio desarrollo.

Quieren rescates fáciles y siempre quieren que otros hagan el trabajo y que ellos se coman sus frutos. Se sienten con derecho a ello por tener una naturaleza inferior y esto es señal de que uno no es un ser muy desarrollado en absoluto. Otra tendencia es que menosprecian a los demás, o su trabajo, porque ellos mismos no hacen nada. Se creen con derecho sobre la tierra porque sólo respiran o algo así. Dan un 0% de valor a la vida de todos los que les rodean, exigiendo un 100% de valor a los demás. Eso se llama un parásito en términos biológicos.

Como este es el camino de la arrogancia, conduce a la destrucción de uno mismo y de los demás a su alrededor. La arrogancia significa que uno no está verdaderamente seguro de sí mismo ni de nada, sólo significa que no es consciente del trabajo, de las habilidades y del esfuerzo que cuesta lograr ciertas cosas. La arrogancia es una máscara que cubre el rostro de un ser que carece de confianza y seguridad en sí mismo. Entre las personas arrogantes, nadie prospera espiritualmente ni de ninguna otra manera, de hecho, todas las demás personas se pierden y pierden todo el tiempo. Sin destino alguno.

Los Dioses abrirán las puertas del avance a los humanos honestos que incluso hacen poco, o no pueden hacer mucho, pero se enfrentan a sí mismos. El hombre que no es de "proporciones considerables" no es un

problema. El hombre que está en el camino espiritual es el ser que se enfrenta a lo que debe enfrentarse. Sí, hay que aprender inglés si se quiere una industria de mil millones de dólares, o al menos saber chino. Sí, hay que tener algo que ofrecer a los demás. No, los demás no nacieron para servirte mientras tú no les das nada o porque eres guapo.

El engaño masivo no es necesario en el Satanismo Espiritual. Tu podrías ser Tom de la cuadra de abajo y conquistar tus problemas y alcanzar la mente y el alma de un gran ser, si solo caminas el sendero y haces tu parte. O podrías ser un príncipe y un rey que aprenderá a dar, y a su vez recibir una corona espiritual sobre tu cabeza, de auto existencia válida e interna que ni siquiera cualquier rey en la tierra puede tener.

Simplemente ser tú mismo, aceptar las cosas como van, y construir contra tus obstáculos y superarlos. Esto no es una competición sobre quién tiene más problemas mentales, sino quién trabaja en lo que tiene para superarlo y ayudar a otros en el proceso.

No hay forma de éxito potencial a través de nada de esto. El camino hacia el éxito es eliminar el falso sentido del derecho, o si quieres mantenerlo, asegúrate de trabajar para conseguirlo. Para que al menos tenga una oportunidad de hacerse realidad. Y a medida que vayas por ese camino, los delirios narcisistas y egopáticos se fundirán a través del trabajo sobre el yo, que lo llevará del plomo al oro.

El falso sentido de derecho en el Satanismo Espiritual, aunque funciona en el mundo externo donde hay muchos tontos, no funciona realmente frente a los Dioses. Los Dioses nos ven desnudos por así decirlo. Lo mejor y lo que

más nos conviene es llegar a ser como ellos, despojarnos de trucos egoístas bajos y mezquinos, y empezar a convertirnos en receptores de la Verdad. Este es el camino hacia la alegría, la felicidad y el Verdadero Crecimiento.